

En un año el Ecuador ha recuperado al menos 900 piezas del patrimonio cultural

Written by Gaëtan Juillard

Sunday, 21 August 2011 13:47 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

En este último año, el Ecuador ha recuperado al menos 900 piezas que pertenecen al patrimonio cultural del país, en su mayoría arqueológicas, han sido repatriadas mediante operativos internacionales y convenios bilaterales, otras figuras se han devuelto de forma voluntaria, a través de operativos policiales y mediante procesos judiciales. “Este momento tenemos juicios en Alemania, España, Bélgica, Italia y Argentina”, mencionó Dora Arizaga.

El viceministro coordinador del Patrimonio, Juan Carlos Cuéllar, dijo que existe “una gran cantidad de bienes patrimoniales” que han salido del Ecuador de manera ilegal. Afirmó que en marzo del 2010 se firmó un decreto para la creación de la Comisión Nacional de la Lucha contra el Tráfico Ilícito de Bienes Culturales. Para Arízaga, el decreto ha sido fundamental para el control del tráfico de piezas. “Antes no conocíamos cuántas figuras y obras se recuperaban. Ahora tenemos una red de trabajo para combatir la venta ilegal”. Mencionó que existe una comisión en el área andina y un acuerdo entre las naciones vecinas que permite aplicar mecanismos de recuperación y prevención de tráfico. Cuéllar afirmó que en las reformas al Código Penal del Ecuador se incluirán sanciones penales y financieras para quienes trafiquen el patrimonio del país.

Más informaciones...

Leer " [En un año el Ecuador ha recuperado al menos 900 piezas del patrimonio cultural](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio